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Главными гостями стали, конеч-
но же, дети, которым теперь есть 
где поиграть после школы или 
детского сада. Аниматоры в костю-
мах сказочных героев подготовили 
для ребят интересные конкурсы и 
увлекательные викторины, а по-
том определяли, кто быстрее всех 
намотал верёвку на трезубец или 
показал больше танцевальных дви-
жений, и вручали сладкие подарки 
участникам и победителям.

Председатель районного Совета 
депутатов, единоросс Александр 
Хлызов и заместитель главы Цент
рального района Денис Мацко на-
градили тех, благодаря кому дом 
вошёл в партийный проект, и по-
здравили жителей с завершением 
работ: заасфальтирована дорога 
через двор к магазинам и останов-
кам, на новой детской площадке 
появились лавочки, качели, игро-
вой комплекс и песочница. Пре-
ображению некогда пустого двора 

рады жители как этого дома, так и 
соседних.

Благодарственные письма за 
большой личный вклад в органи-
зацию работы с населением по-
лучили директор управляющей 
компании Светлана Расторгуева и 
председатель совета дома Ирина 
Клинских.

– «Городская среда» пришла в 
ваш двор. Спасибо районной ад-
министрации, совету дома, управ-
ляющей компании, партии «Единая 
Россия», которые подарили вам 
этот праздник. Желаю, чтобы у вас 
всегда был уютно и чисто, – сказал 
Александр Хлызов.

Благодарности от депутата Го-
сударственной Думы Андрея Ба-
рышева вручила его помощник 
Татьяна Котельникова.

Ранее партийцы и жители про-
демонстрировали результаты вы-
полнения программы главе Челя-
бинска Евгению Тефтелеву. 

– Теперь у нас заасфальтирована 
проезжая часть, хороший тротуар, 
есть бордюры, две парковки и дет-
ская площадка, – отметила Ирина 
Клинских.

Светлана Расторгуева сказала, 
что двор стал просторным, а по 
просьбе собственников еще и про-
ведено озеленение придомовой 
территории. Чтобы сберечь всю 
эту красоту, было принято решение 
огородить двор.

Летом жители, представители 
районной администрации и пар-
тии «Единая Россия» регулярно 
проверяли, как идут работы на всех 
объектах благоустройства в рамках 
программы «Городская среда». Пе-
ремены не заставили себя ждать: 
вскоре были заасфальтированы 
проезжие части и тротуары. Как и 
в минувшем году, чтобы жителям 
было удобнее, занижена пешеход-
ная часть дорожек около подъездов. 
Возле одного из домов в соответ-
ствии с планом выделили парковку, 
а около другого высажен в грунт и 
удобрен кизильник, площадка от-
сыпана песком и дресвой.

Артём ЗОРИН

Новый двор  
от «Городской среды»
Во дворе дома № 30 по улице Труда, благоустроенном  
в этом году в рамках партийного проекта «Городская среда», 
прошёл праздник для жителей: они отметили завершение 
работ и появление новой детской площадки.

26 сентября с 10:00 до 12:00  
Депутатский центр Центрального района 

партии «Единая Россия»  
проводит горячую линию по вопросам 

дошкольного, общего 
и дополнительного образования.

Вопросы принимают специалисты Центра обеспечения  
деятельности образования по Центральному району  

и Дворца пионеров и школьников имени Н.К. Крупской.

Телефоны: 265-18-55 и 264-70-71.

ВЕк Науки и ТВоРчЕсТВа
В нынешнем году исполнилось сто лет со дня основания государ-

ственной системы дополнительного образования детей в России. 
Этому знаменательному событию был посвящен состоявшийся в ад-
министрации Центрального района торжественный прием, на котором 
чествовали специалистов, внесших существенный вклад в развитие, 
сохранение и популяризацию системы внешкольного образования.

Юбилейного почетного знака были удостоены более 70 руково-
дителей кружков, секций, факультативов из гимназий №№ 1, 10, 63, 
школ №№ 127, 148, 153, школыинтерната № 4, центров «Креатив» 
и «Истоки», лицея № 31. Награды вручали заместитель главы Цент
рального района Денис Мацко и начальник структурного подразделе-
ния Центра обеспечения деятельности образовательных организаций 
Челябинска по Центральному району Светлана Битюкова.

Концертная программа включала выступления танцевальных и 
вокальных коллективов центра «Креатив», участников совместного 
проекта Дворца пионеров и школьников и ЧВВАКУШ «Молодежь 
Отечеству», юных артистов из центра «Истоки» и гимназии № 1.

По материалам Образовательного портала Челябинска
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График приёма граждан  
в Депутатском центре  

Центрального местного отделения 
партии «Единая Россия» на октябрь

Приём проходит по адресу:  
улица Коммуны, 88.

Телефоны для предварительной записи:  
265-18-55, 264-70-71.

2 октября 10:00 –  
12:00

Депутат Совета депутатов  
Центрального района  
Владислав Анатольевич Орлов

3 октября 10:00 –  
12:00

Депутат Челябинской городской Думы 
Олег Викторович Иванов

3 октября 10:00 –  
12:00

Депутат Совета депутатов  
Центрального района  
Александр Евгеньевич Надеин

4 октября 10:00 –  
12:00

Депутат Совета депутатов  
Центрального района  
Галина Николаевна Киреева

9 октября 10:00 –  
12:00

Депутат Челябинской городской Думы 
Александр Евгеньевич Вышегородцев

10 октября 10:00 –  
12:00

Депутат Совета депутатов  
Центрального района  
Тамара Николаевна Телелюева

10 октября 14:00 –  
16:00

Депутат Челябинской городской Думы 
Андрей Владимирович Шмидт

11 октября 10:00 –  
12:00

Депутат Совета депутатов  
Центрального района  
Алексей Львович Слепышев

16 октября 10:00 –  
12:00

Депутат Челябинской городской Думы 
Владимир Васильевич Павленков

17 октября 10:00 –  
12:00

Депутат Совета депутатов  
Центрального района  
Михаил Юрьевич Смирнов

17 октября 14:00 –  
16:00

Депутат Совета депутатов  
Центрального района  
Роман Сергеевич Зубаиров

18 октября 10:00 –  
12:00

Председатель Совета депутатов  
Центрального района  
Александр Анатольевич Хлызов

23 октября 10:00 –  
12:00

Депутат Совета депутатов  
Центрального района  
Игорь Валерьевич Савиновских

24 октября 10:00 –  
12:00

Заместитель председателя  
Совета депутатов Центрального района 
Геннадий Иванович Сапрыкин

24 октября 14:00 –  
16:00

Депутат Совета депутатов  
Центрального района  
Наталья Дмитриевна Усманова

25 октября 10:00 –  
12:00

Депутат Челябинской городской Думы 
Дмитрий Алексеевич Тарасов

30 октября 10:00 –  
12:00

Депутат Совета депутатов  
Центрального района  
Михаил Юрьевич Смирнов

31 октября 10:00 –  
12:00

Депутат Совета депутатов  
Центрального района  
Алексей Викторович Ивлюшкин

31 октября 14:00 –  
16:00

Депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области  
Александр Леонидович Шестаков

В одном из микрорайонов на 
Тополиной Аллее в результате 
сов местной работы депутата Зако-
нодательного Собрания Челябин-
ской области от «Единой России» 
Александра Шестакова, главы 
Центрального района Виктора Ере-
клинцева и комитета территориаль-
ного общественного самоуправле-
ния «Тополиный» появилась новая 
спортивная площадка.

Спортсмены района вместе с 
председателем КТОСа Ларисой 
Каргаполовой обратились к Алек-
сандру Леонидовичу и Виктору 
Александровичу с просьбой не 
просто организовать зону отдыха,  
а обустроить место, где игроки 
местной команды «Колос» могли бы 
тренироваться, а любители спорта –  
взрослые и дети – проводить время 
с пользой для здоровья.

В результате депутат Законода-
тельного собрания и глава района 
выделили необходимые средства, 
определился исполнитель – и рабо-
ты начались. Теперь пространство 
между домами №№ 20 и 26 по ули-
це Академика Королева занимает 
обширная площадка, оборудован-
ная сразу для двух игр:  волейбола 
и баскетбола.

Дарья АНТОНОВА

Ушёл из жизни замечательный человек, ве-
теран Великой Отечественной войны Леонид 
Иванович Мельников.

Он родился 1 мая 1922 года в Нижегород-
ской области. В июне 1943-го был призван в 
армию. Боевое крещение получил под Орлом. 
Первой медалью «За отвагу» молодого солдата 
наградили за мужество, проявленное в боях под 
белорусским городом Рогачевым. Затем фрон-
товые дороги повели в Польшу, Восточную 
Пруссию… до самого Берлина. Грудь героя 
украсили два ордена Красной Звезды и орден 
Отечественной войны II степени, медали.

После войны Леонид Мельников поступил 
на АТ факультет ЧММИ (ныне ЮУрГУ), кото-
рый окончил в 1948 году. С 1949-го трудился 
на военных заводах в разных уголках России. 
Его всегда ценили не только как специалиста 

по производству автоприцепов и хорошего ор-
ганизатора, но и как доброго, отзывчивого че-
ловека. Он занимал руководящие должности и 
всегда оправдывал оказанное доверие.

Уйдя на заслуженный отдых, фронтовик вел 
большую военно-патриотическую работу в Со-
вете ветеранов Центрального района, часто бы-
вал в подшефной школе № 138, откликался на 
все приглашения выступить перед молодежью. 
За время работы в Совете Леонид Иванович 
был награждён многими почётными грамота-
ми и благодарностями различных организаций 
города и области, российских общественных 
организаций ветеранов, Госдумы. Его много-
летний добросовестный и безупречный труд, 
активное участие в деятельности ветеранской 
организации отмечены премией «Обществен-
ное признание».

Особые отношения связывали Леонида Ива-
новича с родным вузом, где после занятий на 
военной кафедре он получил звание младшего 
лейтенанта. К выпускнику 1948 года с уваже-
нием и теплом относились и студенты, и пре-
подаватели.

Дважды его приглашали на юбилейные Па-
рады Победы 9 мая в Москве. Имя фронтовика 
вписано в энциклопедию «Лучшие люди Рос-
сии».

Леонида Ивановича всегда отличали твер-
дость характера, энергичность и жизнерадост-
ность.

Светлая память замечательному человеку, 
имя которого навсегда останется в истории 
района и города!

Выражаем глубокое соболезнование родным, 
близким и друзьям Леонида Ивановича.

Светлая память

К ПожаРной ТРЕвоГЕ ГоТовы
С началом учебного года стала актуальной тема 

безопасности детей в образовательных учреждени-
ях. Поэтому руководитель фракции «Единой России»  
в районном Совете депутатов Тамара Телелюева  
организовала проверку пожарной безопасности в шко-
ле и детском саду, расположенных на ее избиратель-
ном участке.

Школа, которую возглавляет Тамара Николаевна, – 
коррекционная. В ней учатся дети с ограниченными 
возможностями здоровья по зрению. Именно поэтому 
особенно важно, чтобы ребята заранее хорошо знали, 
как действовать в чрезвычайных ситуациях.

– В здании школы несколько запасных выходов. Бу-
дем следить, чтобы при эвакуации педагоги пользова-
лись ими всеми, а не только главным. Важно, чтобы 
родители, которые сопровождают учеников, не толь-
ко заботились о своих детях, но и помогали вывести 
остальных, – пояснила Тамара Телелюева.

Чтобы тренировка по эвакуации прошла успешно, 
нужно было, чтобы при сигнале тревоги территорию 
школы покинули не только ученики, но и гулявшие на 
игровой площадке воспитанники группы продлённого 
дня, которых о мероприятии не предупреждали.

В итоге все ребята со слабым зрением не только 
вовремя покинули здание учебного заведения, но ещё 
и организованно проследовали со школьного двора на 
прилегающую территорию, где инспектор по пожарно-
му надзору похвалил педагогов за хорошую организа-
ционную работу, а детей – за быструю реакцию.

на улиЦЕ СвЕТло!
В избирательном округе депутата Челябинской го-

родской Думы Александра Вышегородцева находятся 
посёлки Сосновка и Шершни, и он регулярно прово-
дит выездные встречи с жителями.

Так, в результате прошлого круглого стола, органи-
зованного единороссом, на улице Ленина в Шершнях 
появились фонари.

Напомним, весной Александр Вышегородцев и ру-
ководитель депутатского центра партии в Централь-
ном районе Алексей Бухтояров организовали и прове-
ли ряд выездных встреч, где был рассмотрен широкий 
круг тем, в том числе освещение дорог.

На подобные встречи организаторы всегда пригла-
шают профильных специалистов. Начальник Управле-
ния дорожного хозяйства администрации Челябинска 
Александр Шаболин тогда отметил, что часть работ 
уже значится в планах на 2018 год, другие будут по-
ставлены в очередь. На собрании по теме освещения, 
асфальтирования и благоустройства дорог микрорайо-
на Шершни было решено рассмотреть возможность 
установить фонари на нескольких улицах.

– В основном освещение в поселке есть давно – но 
некоторые улицы, в том числе и Ленина, оставались 
без света из-за технических сложностей. Поэтому жи-
тели обратились к нашему депутату городской Думы 
Александру Вышегородцеву с просьбой решить этот 
вопрос. И вот наконец на улице зажглись фонари! – 
рассказала секретарь первичного отделения «Шерш-
нёвское» Наталья Сапармамедова.

СовЕТ ДЕПуТаТов ПРовёл 
заСЕДаниЕ

В сентябре состоялось 39-е заседание Совета депу-
татов Центрального района. Депутаты – члены пар-
тии «Единая Россия» – обсудили проект бюджета на 
следующий год и план работы на четвертый квартал 
текущего года.

Также внесены изменения в Положение о комиссии 
по соблюдению требований антикоррупционного за-
конодательства гражданами, претендующими на за-
мещение и замещающими муниципальные должности 
в Совете.

Согласно документу, комиссия занимается приемом, 
проверкой достоверности и анализом сведений о дохо-
дах и имуществе, а также рассмотрением сообщений о 
возникновении при исполнении должностных обязан-
ностей личной заинтересованности, которая приводит 
или может привести к конфликту интересов.

В плане работ на ближайшее время – выезды пар-
тийцев на объекты хозяйства и социально-культурной 
сферы района, приём граждан на территории избира-
тельных округов и в Депутатском центре, участие в 
культурно-массовых и социально значимых мероприя-
тиях, деятельности рабочих групп и профильных ко-
миссий Челябинской городской Думы.

Диана РОМАНОВА

Спортплощадка  
для «Тополинки»
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Встречи с горожанами, где об-
суждаются проблемы домов, дво-
ров и микрорайонов, – важная часть 
работы членов Центрального мест-
ного отделения «Единой России». 
Некоторые из вопросов удаётся 
решить быстро, в других случаях, 
чтобы помочь, требуется время.

Председатель первичного от-
деления «Аграрное» Марсель Ха-
зиев регулярно общается с жите-
лями, стараясь сделать их жизнь 
ком фортнее. Так, весной команда 
Марселя Руслановича провела об-
ход дворов – в результате летом 
управляющая компания отремон-
тировала входные группы, покра-
сила фундамент дома, установила 
освещение над подъездом.

Для решения многих вопро-
сов, касающихся благоустройства 
дворовой территории или ремонта 
дома, кроме работы самих партий-
цев, зачастую требуется собрать 
подписи собственников квартир. 
Сделать это сложно, если большин-
ство помещений сдаётся в аренду. 
В таких домах тяжело найти акти-
вистов, которые бы занялись обще-
домовыми вопросами.

– В одном из таких домов я 
встретился со старшей по подъезду. 
Она отметила, что инициативы, ка-
сающиеся ремонта и благоустрой-

ства, реализовать трудно: подписи 
собственников не собрать, – рас-
сказывает Марсель Русланович. – 
Мы решили, что нужно обратиться 
к квартирантам за координатами 
владельцев жилья, чтобы выстро-
ить диалог. Уверен, они пойдут нам 
навстречу.

Бывают и обратные ситуации. 
Недавно дом, где практически 
все жители интересуются судьбой 

своего общего имущества, был бла-
гоустроен, а двор ограждён. Но по-
том одну из квартир стали сдавать 
посуточно – и в подъезд зачастили 
шумные нетрезвые компании. Мар-
сель Хазиев обратился за помощью 
к организации «Офицеры России», 
имеющей опыт решения подобных 
проблем. Вместе активисты соста-
вили план действий и приступили 
к его выполнению.

Всё лето в Центральном районе 
шло благоустройство и озеленение 
не только в рамках проекта «Город-
ская среда», но и по инициативе 
активных жителей. На террито-
рии района действуют комитеты 
территориального общественного 

самоуправления, в которые входят 
и члены партии «Единая Россия». 
Они уделяют много внимания во-
просам ремонта и обслуживания 
своих домов и дворов.

Так, член Центрального мест-
ного отделения «Единой России», 

Новая школа успеха
Состоялось заседание политсовета Центрального местного от-

деления партии «Единая Россия». Основными вопросами повестки 
для стали реализация образовательного проекта и завершение работ 
по благоустройству в рамках «Городской среды».

Цель курса по специальности «Политический консалтинг и 
менедж мент», инициированного местным и поддержанного регио-
нальным отделением – подготовка специалистов в области избира-
тельных технологий и проведения избирательных кампаний любого 
уровня. В нём могут принять участие рекомендованные партийной 
организацией потенциальные кандидаты внутрипартийного голо-
сования, политтехнологи, юристы, специалисты, обеспечивающие 
проведение избирательных кампаний.

Школа политического успеха стартует в октябре и продлится 
три месяца. За это время её ученики смогут получать необходи-
мые знания как лично посещая занятия, так и смотря их интернет-
трансляцию или запись. Программа создана специалистами НИУ 
ЮУрГУ при поддержке Челябинского регионального политического 
совета партии «Единая Россия», учебный курс составлен с учетом 
опыта успешных избирательных кампаний.

Во время учёбы каждый разработает свой проект избирательной 
кампании. По итогам курса, в случае успешной защиты выпускной 
квалификационной работы участники получат дипломы государ-
ственного образца о прохождении профессиональной переподготов-
ки в сфере политического консалтинга и менеджмента.

Это единственная в УрФО прикладная программа по подготов-
ке специалистов в области избирательных технологий, с полным  
спектром необходимых компетенций для проведения успешной из-
бирательной кампании любого уровня. Сейчас она особенно акту-
альна: в 2019–2020 годах в Челябинской области будут избраны на 
различные должности около 5000 кандидатов.

Также на политсовете отмечено, что в этом году в партийный 
проект «Городская среда» вошли восемь дворовых территорий и 
одно общественное пространство. На их благоустройство из бюд-
жетов различных уровней выделено более 30 миллионов рублей. По 
инициативе координаторов создана комиссия по проверке состояния 
территорий и качества выполненных работ. В нее входят районные 
депутаты, специалисты в сфере благоустройства, представители 
управляющих компаний и общественники.

обсудили стратегию
Члены Центрального местного отделения «Единой России» при-

няли участие в круглом столе, посвящённом подготовке Стратегии 
развития Челябинска. Встречу организовали Гордума, городская 
Общественная палата и челябинский филиал РАНХиГС.

По словам председателя Гордумы Станислава Мошарова, круглый 
стол позволил обсудить будущее города с представителями различ-
ных сфер деятельности.

От Центрального района в дискуссии приняли участие депутат 
Челябинской городской Думы Александр Вышегородцев, предсе-
датель районного Совета депутатов Александр Хлызов и депутат 
Совета Алексей Слепышев.

– Мы в Челябинской городской Думе уже провели ряд круглых 
столов. Нынешняя встреча – это, по сути, расширенный круглый 
стол комиссии по экономике. Наработанная информация будет обоб-
щаться и послужит рекомендацией к действию, – пояснил Александр 
Вышегородцев.

Спикеры рассказали об опыте составления стратегий в других 
городах и о том, какие места Челябинск занимает среди населённых 
пунктов по различным показателям. Зрители активно задавали во-
просы, касавшиеся развития как города в целом, так и отдельных 
отраслей.

Артём ЗОРИН

стороННики –  
за «безопасНый иНтерНет»

По инициативе Челябинского регионального Совета сторонников 
партии «Единая Россия» в Челябинской области прошли встречи 
с педагогами, посвященные безопасности детей при пользовании 
Интернетом. В частности, руководитель проекта в Челябинской об-
ласти, член координационного Совета сторонников и Центрального 
местного отделения партии Вадим Волков побеседовал с педагогами 
Советского района. Учителям раздали брошюры с информацией об 
основных угрозах, с которыми могут столкнуться дети при исполь-
зовании устройств с доступом к Интернету, и рекомендациями по 
защите ребят. Вадим Волков подчеркнул, что педагогам особенно 
важно владеть такой информацией, поскольку зачастую дети про-
водят с ними больше времени, чем с родителями.

– Нередко ученики доверяют своим учителям секреты, делятся 
переживаниями и страхами. Это можно и нужно использовать для 
того, чтобы вовремя обнаружить и предотвратить угрозы, которые 
подстерегают детей в интернет-пространстве. Взрослым необходи-
мо знать о способах, которыми недоброжелатели вовлекают детей 
в опасные мероприятия, группы, идейные течения, – прокомменти-
ровал Вадим Витальевич.

Чтобы защитить детей от беды, на помощь приходят специальные 
программы, позволяющие отслеживать действия ребенка в вирту-
альном мире. Также есть приложения, с помощью которых можно 
определить, где находится ребенок, прослушать, что происходит 
рядом с ним, удаленно сделать при помощи камеры его мобильного 
устройства фотографию и узнать, что его окружает. Но исключитель-
но технический подход малоэффективен, если при этом забыть про 
психологическую близость с ребенком, отмечают активисты проекта 
«Безопасный Интернет».

– Мы много беседовали на эту тему с главным клиническим пси-
хологом и психотерапевтом Челябинской области Алексеем Атама-
новым. Его рекомендации стали основой наших брошюр-памяток. 
Главный совет здесь – уделять своим детям как можно больше вни-
мания, чтобы они не были предоставлены сами себе и не остались 
один на один с виртуальным миром, который несет вполне реальные 
угрозы, – говорит Вадим Волков.

По материалам сайта ЧРО партии «Единая Россия»

встречи с жителями – 
основа работы

ремонт – под контролем
председатель КТОСа «Технополис» 
Михаил Сергеев вместе с другими 
членами комитета, старшими до-
мов и просто неравнодушными 
собственниками квартир сами вы-
брали, какие ремонтные работы 
в микрорайоне необходимо про-
вести. Например, по просьбе жи-
телей в нескольких домах решено 
привести в порядок входные груп-
пы: отремонтировать и покрасить.

Всё чаще горожане заботятся не 
только о безопасности и функцио-
нальности, но и о красоте придо-
мовой территории. Поэтому летом 
они по традиции разбивают во 
дворах цветники, сажают кусты и 
деревья. Многие дворы принима-
ют участие в городском конкурсе 
цветочных клумб. Кто-то делает 
упор на креативность и украшает 
клумбу деревянными фигурками и 
мягкими игрушками, а кто-то пред-
почитает высаживать яркие цветы 
или пышные кустарники.

Дарья АНТОНОВА

Неделя депутата
Первая неделя учебного года для воспитанников, 

учащихся, их родителей, коллектива школы № 127, 
которой руководит член партии «Единая Россия» 
Тамара Телелюева, была насыщена событиями. На 
педагогическом совещании за высокие показатели в 
труде работники школы и дошкольного отделения по 
решению Совета депутатов Центрального района на-
граждены благодарственными письмами и почетными 
грамотами.

Оба здания школы, находящиеся на улице Коммуны, 
к началу учебного года приняты многочисленной меж-
ведомственной комиссией без замечаний. На средства, 
выделенные Тамарой Телелюевой, отремонтированы 
входная группа, спортзал, кабинеты медицинского 
блока. На территории дошкольного отделения появи-
лась клумба. В ее создании принял участие депутат 
городской Думы от «Единой России» Олег Иванов.

В течение праздничной недели Тамара Николаевна 
открыла торжественную линейку в День знаний в шко-
ле № 127, поздравила с юбилеем заведующую находя-
щимся в ее избирательном округе детским садом.

Яркие события – участие работников образования, 
членов первичной организации «Объединенное», в де-
филе на Кировке и в череде мероприятий, посвящен-
ных 282-й годовщине со дня основания Челябинска.

– Старт учебному году дан – будем стремиться к 
новым достижениям! Много планов, касающихся бла-
гоустройства, сотрудничества, реализации местного 
проекта «Мы вместе», – отмечает Тамара Николаевна.

Медаль за сеМью
Заместитель главы Центрального района Денис 

Мацко, председатель районного Совета депутатов 
Александр Хлызов и начальник Центрального управле-
ния социальной защиты населения Эльвира Яковлева 
вручили медаль «С Днём семьи, любви и верности» и 
подарки супружеской паре Пановых, прожившей вме-
сте 50 лет. Нина Петровна и Анатолий Андреевич не 
смогли присутствовать на празднике, организованном 
районной администрацией в честь Дня семьи, поэтому 
представители руководства района навестили золотых 
юбиляров на дому.

Пановы познакомились в 1966 году в Челябинске и 
поженились через два года. В 16 лет Нина Петровна 
начала работать на станкостроительном заводе. Окон-
чила техникум, затем вуз, стала геологом. Работала до 
65 лет: заведовала лабораторией в институте «Гипро-
шахт», трудилась в «Инжстройпроекте», после ухода 
на пенсию преподавала охрану труда в обществе «Зна-
ние». Анатолий Андреевич, окончив вуз, работал гео-
логом в «Жилгорпроекте». Почти всю жизнь он провёл 
в командировках, что не помешало супругам прожить 
в любви и верности полвека. Они всегда любили не 
только работать, но и много путешествовали. Анатолий 
Андреевич увлекается садоводством, любит собирать 
грибы и ягоды. Нина Петровна разделяет увлечение 
мужа огородом, кроме того она страстная театралка.  
У Пановых один сын – гордость родителей. Он заведу-
ет отделением в Челябинской областной больнице.

Диана РОМАНОВА
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Центральный район: 
события и люди

Во дворе пили чай

Поздравили 
с Днём знаний

Помимо уже заявленного ремонта тропиночной 
сети идет монтаж освещения – на эти цели по прось-
бе главы района из городского бюджета выделено 
три миллиона рублей. Кроме того, из федерального 
бюджета по программе «Городская среда» на обу-
стройство Алого Поля выделено 9,4 миллиона и из 
районного бюджета – 11 миллионов рублей.

– Поступало очень много предложений, как бла-
гоустроить парк, в том числе от молодежи, – отметил 
глава Центрального района Виктор Ереклинцев. – Но 
после изучения общественного мнения мы пришли 
к выводу, что он по большей части должен быть до-
вольно тихим, прогулочным: здесь бывает много по-
жилых людей, мам с малышами.

Так что радикальных изменений в облике Алого 
Поля не произойдет.

Тропиночная сеть – основной объект этого года. 
Ее общая площадь – 13 тысяч квадратных метров. 
Сейчас старую плитку уже сняли. Ее заменят на но-
вую, более толстую (не шесть, а десять сантиметров), 
серого цвета: этот оттенок будет лучше сочетаться с 
деревянными малыми формами. Поскольку трафик 
через Алое Поле очень большой, архитектор Влади-
мир Болотов потратил много времени, чтобы сфор-
мировать план расположения дорожек, удобного и 
для тех, кто хочет просто пройти через парк.

Некогда на территории парка был бассейн, однако 
от него остались лишь руины. Возникала идея его 
восстановить, но экспертиза показала, что это уже 
невозможно. На этом месте строительная компания 
«Легион» решила за свой счет возвести круглую ро-
тонду – лекторий под открытым небом.

Спортивным центром парка станет стритбольная 
площадка: на нее уложат резиновое покрытие, отре-
монтируют трибуны, установят ограждение: по спец-
покрытию можно ходить только в спортивной обуви. 
Вокруг площадки сделают дополнительные дорожки, 
чтобы ее удобно было обходить. Со стороны улицы 
Красной появятся еще несколько площадок с рези-
новым покрытием – там установят детские малые 
формы, снаряды для воркаута и тренажеры.

Старой плитке тоже найдется применение: целые 
шестиугольники используют для укладки «народных 
троп» там, где люди «срезают» дорогу через газон. 
Поскольку плитка достаточно толстая, ее можно 
укладывать без бордюров. Наиболее поврежденные 
шестигранники всё же придется утилизировать. Го-
рожане, правда, довольно активно ими интересуют-
ся: прочная плитка шести сантиметров толщиной в 
хозяйстве пригодится. Но продать остатки былых 
дорожек муниципалитет не имеет права.

Некоторое время назад выдвигалась идея обу-
строить на Алом Поле парковку для прихожан храма 
Александра Невского. Но Виктор Ереклинцев выска-
зался предельно четко: никакой парковки здесь не 
будет. Максимум – оставят место для проезда слу-
жебного транспорта к храму. Парковаться там, где 
уложена тротуарная плитка, – значит, нарушать закон. 
Автомобилисты, которые позволяют себе подобное, 
рискуют навлечь на себя проблемы с сотрудниками 
правоохранительных органов.

Ремонт дорожек должен завершиться очень бы-
стро: его осуществляют по программе «Городская 
среда». Остальные работы, которые выполняют за 
счет средств города и района, могут провести и поз-
же, если позволит погода. Благо об асфальтировании 
речи не идет, так что даже минусовая температура не 
обязательно станет помехой. Хотя полностью обнов-
ленным мы увидим парк только в будущем году.

Надежда МЕДВЕДКИНА

В большом дворе – одном на несколько домов –  
с полудня звучали знакомые всем детские пес-
ни, а ведущий зазывал семьи присоединиться к 
празднику. «Микки Маус» с радостью здоровался 
за руку с самыми юными жителями микрорайона 
и фотографировался с ними. В это время мастер 
по аквагриму «превращала» детей в тигрят и ба-
бочек.

– Поздравляю вас с Днём города и первой не-
делей учебного года. Это праздник не только для 
тех, кто пошёл в школу, но и для воспитанников 
детских садов: ведь там они тоже многому учат-

ся. Радуйте родителей, получайте только отличные 
оценки, и пусть у вас всегда будет хорошее на-
строение, – сказал Владимир Васильевич.

Очень понравилась ребятам сладкая вата, кото-
рую делали прямо на глазах у зрителей и раздавали 
всем желающим. Рядом стоял стол со сладостями 
и горячим чаем.

Дети водили хороводы, показывали и повторяли 
друг за другом танцевальные движения и спортив-
ные упражнения – и получали за это сладкие при-
зы и подарки.

Надежда ЮШИНА

– За восемь лет праздник настолько прижился и 
полюбился горожанам, что, думаю, будем отмечать 
его и дальше. Обратите внимание, как с каждым 
годом хорошеет наш район. Надеюсь, каждый из 
вас внесёт свой вклад в развитие нашей Тополиной 
Аллеи, – отметила Лариса Ивановна.

В этом году темой мероприятия стала дружба 
народов. Жители смогли не только познакомиться 
с творчеством, традициями и национальными ко-

стюмами народов Южного Урала, но и, например, 
сфотографироваться с «британским королевским 
гвардейцем».

Кроме этого, гостей ждали мастер-классы, кон-
курсы, детские игровые площадки, концерт и яр-
кое цирковое шоу. Также в рамках праздника тор-
жественно вручили награды победителям конкурса 
на лучший видеоролик о дружбе.

Дарья АНТОНОВА

Чтобы отпраздновать с ребятами День знаний 
и вручить им подарки, пришли представители 
общественных организаций, органов правопо-
рядка, предприниматели, с которыми Центр со-
трудничает.

В холле «Аистёнка» развернулась выставка твор-
ческих работ преподавателей и воспитанников Цент-
ра. Ее лучшими украшениями стали картины из шер-
сти и самодельные бизиборды для малышей.

В актовом зале, где проходила основная часть 
программы, главными виновниками торжества ста-
ли выпускники Центра, которые, став студентами, 
остались жить в «Аистёнке». Сначала воспитан-
ники Центра исполнили для гостей танец, затем 
одна из выпускниц продекламировала отрывок из 
романа А.С. Пушкина «Евгений Онегин».

Представители организаций, помогающих Цент-
ру, также обратились к ребятам и их наставникам 
с поздравлениями.

– Нам всегда приятно бывать у вас в гостях.  
В Центре всегда уютно и комфортно, – сказал 
заместитель главы района Виктора Ереклинцева 
Денис Мацко. – Желаю всем, кто пошел в школу 
или перешел в следующий класс, хорошо учиться, 
внимательно слушать преподавателей, воспитате-
лей. При этом в учёбе в первую очередь нужно 
надеяться на себя. А хорошие знания – залог до-
стойного будущего.

На празднике первокурсники получили мно-
жество полезных подарков, таких как подушки, 
пледы, рюкзаки.

На этом сюрпризы не закончились. Сотрудники 
Центра иппотерапии «Добрая лошадка» органи-
зовали контактный зоопарк – привезли в Центр 
шустрых морских свинок, пушистых кроликов и 
других зверюшек, и после концерта ребята смогли 
пообщаться и поиграть с животными.

Диана РОМАНОВА

Депутат Законодательного Собрания Челябин-
ской области, ректор Южно-Уральского государ-
ственного университета Александр Шестаков при-
ветствовал первокурсников ЮУрГУ на празднич-
ном концерте, посвящённом началу учебного года, 
и вручил им символический студенческий билет.

– Поздравляю вас с поступлением на первый 
курс! Желаю хорошей учёбы и творческих успехов. 
Участвуйте в спортивных состязаниях, вступайте 
в творческие коллективы. Главное, чтобы всех вас 
через четыре года мы увидели на вручении дипло-
мов, – сказал Александр Леонидович.

Депутат Челябинской городской Думы Олег 
Иванов и депутат Совета депутатов Центрально-
го района Игорь Савиновских стали почётными 

гостями на празднике в гимназии № 63, а их кол-
лега по районному Совету Евгений Шлычков был 
приглашён сказать напутственное слово ребятам 
из школы № 147, которую окончил и сам. Пред-
седатель первичного отделения «Единой России» 
«Аграрное» Марсель Хазиев поздравил перво-
клашек школы № 138 и подарил детям воздуш-
ные шары.

Члены партии поблагодарили учителей за лю-
бовь к профессии, родителей – за заботу о детях, 
а ребятам пожелали отлично учиться.

Ученики читали стихи, пели и танцевали. А за- 
тем, по традиции, для всех школьников звучал пер-
вый звонок и ребята расходились по классам.

Дарья АНТОНОВА

Среди гостей торжественного собрания, посвя-
щённого началу учебного года, были председатель 
Совета депутатов Центрального района Александр 
Хлызов и заместитель главы Центрального района 
Денис Мацко.

– Депутаты гордятся, что Дворец расположен на 
территории нашего района. Дети со всего Челябинска 
после уроков в школах с радостью спешат к вам на 

Председатель КТОСа «Тополиный», помощник депутата Совета депутатов 
Центрального района Геннадия Сапрыкина Лариса Каргаполова поздравила жителей 
округа с традиционным праздником «Давайте дружить», организованным группой 
компаний «Тополинка».

Давайте дружить

Праздники дворов в Центральном районе – добрая традиция. В первые тёплые 
осенние дни депутат Совета депутатов Центрального района от партии «Единая 
Россия» Владимир Павленков организовал для детей и родителей своего округа 
мероприятие, посвящённое Дню города и началу учебного года.

Члены Центрального местного отделения «Единой России» поздравили учителей, 
школьников и их родителей с Днём знаний. Партийцы приняли участие  
в торжественных линейках, проходивших в вузах и школах района.

Первокурсники  
из «Аистёнка»
Коллектив Центра помощи детям, оставшимся без попечения родителей «Аистёнок» 
поздравил своих воспитанников с началом нового учебного года.

Преображается 
Алое Поле
В парке разобраны тропинки, плитка 
штабелями сложена вдоль дорожек,  
ведутся земляные работы.  
Что здесь происходит?

занятия. И вы вместе с ними творите, воспитываете 
их разносторонне развитыми людьми. Поэтому мы 
вдвойне рады, что в этом году в партийный проект 
«Городская среда» вошёл сквер Алое Поле, то есть 
территория около Дворца пионеров, – отметил Алек-
сандр Анатольевич.

Наряду с другими почётными гостями единоросс 
вручил руководству и сотрудникам Дворца пионеров 

почетные грамоты за отличную работу с воспитан-
никами в прошлом учебном году.

Затем директор учреждения Юлия Смирнова рас-
сказала о достижениях коллектива и пожелала сотруд-
никам успехов в преподавательской деятельности.

– Очень здорово, когда столько родителей хотят 
привести к нам своих детей. Мы видим горящие глаза 
ребят, готовых учиться чему-то новому и интересно-
му. Мы с вами годами создавали этот положительный 
имидж, и теперь он работает на нас. Желаю, чтобы 
у вас хватило сил и здоровья воплотить в жизнь в 
новом учебном году все ваши творческие идеи, – ска-
зала Юлия Викторовна.

Артём ЗОРИН

Торжественный педсовет
Члены Центрального местного отделения «Единой России» активно сотрудничают  
с районными образовательными учреждениями: школами, университетами,  
колледжами, творческими центрами. Поэтому на традиционный педагогический 
совет Дворца пионеров и школьников имени Н.К. Крупской также были приглашены 
представители партии.
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На главной пешеходной улице собрались все, кто имеет дело с 
книгами: писатели, издатели и распространители, представители му-
ниципальных и областных библиотек и, конечно, читатели. На сцене 
у главпочтамта перед зрителями разворачивалась книжная история 
с предисловием, содержанием, главами. А началась она с поединка. 
В ходе поэтического баттла городских литературных объединений 
поэты продемонстрировали отличное владение острым словом и 
меткой рифмой.

Следующая стихотворная глава повествовала о новых участниках 
челябинского литературного процесса и их творчестве. В экспресс-
презентации молодых писателей выступили самый молодой член 
Союза писателей РФ на Южном Урале Виктория Иванова, прозаик, 
публицист и критик Павел Карякин, художник и молодой прозаик 
Елена Тарасенко, руководитель детской литературной студии «Алые 
паруса» Валерия Литвиненко и кандидат исторических наук, член 
Союза писателей России Оксана Ралкова. Они читали свои произ-
ведения и отвечали на вопросы.

Произведения современных литераторов, обладателей литератур-
ных премий читали лучшие голоса столицы Южного Урала – веду-
щие радио и телевидения.

Центральная библиотека имени А.С. Пушкина отметила участни-
ков Всероссийской акции «Читай, страна!» и победителей детектив-
ного квеста «Тайны города Ч».

Приятная глава – видеоклип «Модно» от Центральной библиотеки 
имени А.С. Пушкина. Действующий при библиотеке кинологиче-
ский центр «Драйв» подарил зрителям «Book-dog-шоу» с участием 
ризеншнауцера и бриара.

Также библиотека представила на Кировке BestBООK – выстав-
ку лучших книг из своих фондов. «Золотой запас» «Пушкинки»,  
в который вошли как раритеты минувших веков, так и современные 
произведения, вызвал живой интерес у горожан. Зрители с любопыт-
ством рассматривали солидный древний фолиант – «Остромирово 
евангелие» XI века на старославянском языке (в ладонь толщиной, 
пять килограммов веса!) – и крошки-томики Пушкина, «ростом» 
чуть побольше ногтя, сделанные петербургским издателем и ми-
ниатюристом Андреем Рыковановым; великолепное красочное по-
дарочное издание «Московский Кремль из глубины веков» с золо-
тым тиснением и редчайшими фотографиями внутреннего убран-
ства кремлевских палат, объемной печатью текста и музыкальным 
устройством, которое играет Гимн России, когда книгу открывают;  
и самое оригинальное издание – сборник кулинарных рецептов Кар-
лы Барди в обложке, стилизованной под пачку спагетти.

Библиотекари абонемента художественной литературы знакомили 
с технологиями выбора книг на мастер-классе «Как выбрать книгу и 
не сойти с ума», обучали желающих креативной системе букчелин-
джа и дарили закладки «Тайна 99-й страницы». 

Впервые на фестивале уделили внимание графическим романам 
из недавно появившейся комикс-зоны «Пушкинки». Все интересую-
щиеся познакомились с комиксами из фонда Молодежного отдела, 
посмотрели и почитали наиболее интересные им издания и получили 
приглашение стать участником клуба «Комиксист».

Интерактивная игра «Поискоff: от А до Я» помогла участникам 
узнать, где у книги находится шмуцтитул, ляссе, каптал или ваката.  
Вызвали интерес и мастер-классы: «Тайные письмена», где говорили 
об истории возникновения славянской письменности и учили при-
менению шифров, и «Занимательная дактилоскопия».

Выставка книжных новинок и книг авторов – лауреатов Южно-
Уральской литературной премии, игра «По пушкинским местам», 
интерактив «Кто быстрее пройдет Кировку?», рассказы о достопри-
мечательностях и прошлом Челябинска – основные составляющие 
краеведческой площадки фестиваля. Даже коренным челябинцам 
было любопытно узнать что-то новое об истории города.

Бесплатная пешеходная экскурсия «Кировка: история и совре-
менность» с экскурсоводом-краеведом «Пушкинки» познакомила 
жителей и гостей города с историей дореволюционного Челябинска 
и самыми интересными зданиями Кировки, их архитектурными осо-
бенностями и современным обликом.

Также во время фестиваля все желающие могли поучаствовать в 
квесте «Кто убил классику?». Все задания были составлены по клас-
сическим произведениям русской литературы, поэтому привлекали 
не только молодежь, но и взрослых. Главная идея квеста заключалась 
в том, чтобы показать актуальность классики в современном мире. 
Любителей настольных игр порадовали большая игротека и мастер-
класс по скоростной сборке кубика Рубика.

Концертные номера чередова-
лись с соревнованиями. Районные 
артисты пели, танцевали, показы-
вали акробатические упражнения. 
Также участников мероприятия 
ожидали «веселые старты», со-
ревнования «Мама, папа, я – спор-
тивная семья!», выступления спор-
тсменов и, конечно же, подарки.

– Поздравляю всех с Днём рож-
дения нашего любимого города. 
Желаю хорошо повеселиться на 
празднике. Спасибо за ваши за-
дор и энергию, вы молодцы. Всем 
удачи и успехов! – приветствовал 
гостей глава Центрального района 
Виктор Ереклинцев.

Председатель Совета депутатов 
Центрального района Александр 
Хлызов также пожелал ребятам 
победы.

Первыми за звание лучших 
боролись ученики школ. Ребята 
объединились в команды, каждая 
из которых придумала себе ори-
гинальную форму: кто-то надел 
одинаковые футболки, а кто-то ко-
роны, тоги, кигуруми. Ребята по-
вторяли за тренером танцевальные 
движения, выстраивались в виде 
слова «центр», рисовали мелками 
на асфальте, сражались на мечах, 
боксировали, играли в баскетбол –  
и передавали свое веселое настрое-
ние зрителям: те размахивали ру-
ками и с удовольствием пританцо-
вывали.

По итогам соревнований награ-
ды получили не только победив-
шие команды, но и ребята, кото-
рые активнее всего участвовали в 
конкурсах.

– Люблю движуху в городе, ста-
раюсь посещать разные события, 
в том числе и с одноклассниками. 
Сегодняшнее мероприятие очень 
крутое, очень увлекательное. Лю-
блю эту энергию. Вот такая пози-
тивная атмосфера и должна быть 
везде и всюду на подобных встре-
чах, – поделилась впечатлениями 
участница команды-победителя 
школы № 67 Арина Хомутова.

Далее эстафету приняли семей-
ные команды Дороховых, Тетери-
ных, Пичугиных, Ветошкиных и 
Никифоровых. В соревнованиях 
«Мама, папа, я – спортивная семья!» 
они кидали мячи в обручи и прохо-
дили «лимбо». В финале за первое 
место боролись самые юные гости 
праздника: воспитанники детских 
садов №№ 213, 443, 343. Малыши 
вместе с воспитателями бегали, 
прыгали, передавали мяч.

Победители конкурсов также по-
лучили призы.

Надежда ЮШИНА

В Центральном районе в рамках празднования сто-
летия комсомола состоялся митинг, посвящённый го-
довщине смерти государственного деятеля Виктора 
Поляничко, бывшего в свое время первым секретарем 
обкома ВЛКСМ и секретарем горкома КПСС. В нём 
приняли участие: глава Центрального района Виктор 
Ереклинцев, его заместитель Денис Мацко, члены Со-
вета ветеранов во главе с председателем Александром 
Блиновым, начальник Центрального управления со-
циальной защиты населения Эльвира Яковлева с кол-
легами, жители района.

Стоя у памятной доски Виктору Петровичу, уста-
новленной на здании, где расположены управление 
соцзащиты и районный Совет ветеранов, Александр 
Павлович рассказал о жизни и трагической гибели из-
вестного политика, значении для ветеранов и молодого 
поколения его деятельности, главным образом – по 
улаживанию международных вооружённых конфлик-

тов, о том, как память о Поляничко увековечена в горо-
де и в чём заключается его наследие. Затем лично зна-
комые с Виктором Петровичем Зоя Свиридова, быв-
шая в свое время первым секретарём Нагайбакского 
райкома комсомола, и член общественной организации 
детей погибших защитников Отечества «Память серд-
ца» Людмила Галкина поделились воспоминаниями о 
встрече с ним и совместной работе. После участники 
митинга возложили цветы к мемориальной доске.

Погиб Виктор Поляничко в Северной Осетии 1 ав-
густа 1993 года в результате террористического акта. 
С целью увековечивания его памяти в 1994 году создан 
Благотворительный фонд «Будущее Отечества» имени 
В.П. Поляничко. В Челябинске учреждена областная 
премия имени В.П. Поляничко, создан музей, установ-
лены мемориальные доски на здании Дворца пионеров 
и школьников и жилом доме.

Артём ЗОРИН

Спортивный 
праздник

Память о политике

Администрация Центрального района организовала 
большой спортивный праздник, приурочив его  
ко Дню города. На Кировке собрались любители спорта, 
заслуженные и юные спортсмены, жители и гости района.

Много BOOKoff
В сентябре на Кировке прошёл XIII Челябинский 
книжный фестиваль «Много BOOKoff», 
организованный Центральной библиотекой  
имени А.С. Пушкина при поддержке Управления 
культуры администрации города.
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Общественные приёмные  
депутатов Центрального района

АНДРЕЙ ВИКТОРОВИЧ БАРЫШЕВ
Депутат Государственной Думы РФ

Адрес: ул. Шоссе Металлургов, 70б, каб. 25.
Запись по телефону 721-37-09.

Электронная почта: socgorod83@mail.ru.

АлЕКсАНДР лЕОНИДОВИЧ ШЕсТАКОВ 
депутат Законодательного собрания  

Челябинской области
График работы: пн – пт с 10:00 до 16:00.  

Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 78, каб. 101.  
Запись по телефону 267-90-78.

АНДРЕЙ ВлАДИмИРОВИЧ ШмИДТ  
депутат Челябинской городской Думы

Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 78, каб. 100.  
Предварительная запись по телефону 267-90-84  

с 9:00 до 16:00 в будни.
Электронная почта: ek_pred@mail.ru.

АлЕКсАНДР ЕВГЕНьЕВИЧ ВЫШЕГОРОДЦЕВ 
депутат Челябинской городской Думы

График работы: пн – пт с 10:00 до 16:00.
Личный приём: мкр. Сосновка – последняя среда месяца с 15:00 до 16:00;

мкр. Шершни – последний четверг месяца с 15:00 до 16:00.
Адрес: ул. Коммуны, 88. Телефон 264-70-71,  

для предварительной записи – 265-18-55.
Электронная почта: gorod74@list.ru.

ОлЕГ ВИКТОРОВИЧ ИВАНОВ 
депутат Челябинской городской Думы

График работы: первый и третий вторник месяца с 16:00 до 18:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.

Запись по телефону 265-47-79.  
Добавочный для связи с помощником 3-55.

Электронная почта: info@alfastroy74.ru.

ДмИТРИЙ АлЕКсЕЕВИЧ ТАРАсОВ  
депутат Челябинской городской Думы

График работы: вторник и четверг с 17:00 до 19:00.
Адрес: ул. Воровского, 36а, каб. 101  

(Центр дополнительного образования детей).
Запись по телефону 8-912-303-70-21.
Электронная почта: dm-tar@mail.ru.

ВлАДИмИР ВАсИльЕВИЧ ПАВлЕНКОВ  
депутат Челябинской городской Думы

График работы: второй и четвертый четверг месяца.
Адрес: ул. Энгельса, 34.

Запись по телефону 8-904-803-19-60.
Электронная почта: dyachkofff74@gmail.ru.

АлЕКсАНДР АНАТОльЕВИЧ ХлЫЗОВ  
председатель совета депутатов Центрального района

Адрес: ул. Коммуны, 88.  
Телефон 8-912-303-70-21.

Электронная почта: garant-nesmeyanov@mail.ru.

АлЕКсЕЙ ВИКТОРОВИЧ ИВлюШКИН 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый и третий четверг месяца с 16:00 до 18:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.

Запись по телефону 265-47-79.  
Добавочный для связи с помощником 3-86.
Электронная почта: ivlyushkin@74aktivist.ru.

ТАмАРА НИКОлАЕВНА ТЕлЕлюЕВА 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: последняя среда месяца.
Адрес: ул. Коммуны, 115.  

Запись по телефонам: 265-13-63, 8-912-772-78-51.
Электронная почта: Sch127@mail.ru.

АлЕКсЕЙ льВОВИЧ слЕПЫШЕВ
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: вторая среда месяца с 17:00 до 19:00.
Телефон 8-982-271-71-96. Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 75, каб. 112  

(Южно-Уральский государственный аграрный университет).
Электронная почта: slepyshev@mail.ru.

ИГОРь ВАлЕРьЕВИЧ сАВИНОВсКИХ 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый и третий четверг месяца с 16:00 до 18:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.

Запись по телефону 265-47-79.  Добавочный для связи с помощником 3-86.
Электронная почта: savinovskikh@74aktivist.ru.

АлЕКсАНДР ЕВГЕНьЕВИЧ НАДЕИН  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: по пятницам с 16:00 до 18:00.
Адрес: ул. Сони Кривой, 35а (общественная приёмная КТОС «Урал»).

Запись по телефону 264-74-08.  

ЕВГЕНИЙ ВАсИльЕВИЧ ШлЫЧКОВ 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый вторник месяца с 12:00 до 14:00 и третий вторник с 16:00 до 18:00.
Адрес: ул. Образцова, 19а (КТОС «Калибр»).  

Запись по телефону 8-952-527-10-02.
Электронная почта: Gig_83@mail.ru.

ГАлИНА НИКОлАЕВНА КИРЕЕВА 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: по четвергам с 15:00 до 17:00.
Адрес: ул. Блюхера, 42а (ГБУЗ «Челябинская областная детская клиническая 

больница», административный корпус, приёмная главного врача).  
Телефон 232-79-96.

НАТАлья ДмИТРИЕВНА УсмАНОВА  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: третий вторник месяца с 15:00 до 17:00.
Адрес: ул. Коммуны, 125, МБЗУ ДГП № 14, каб. 26. Телефон 265-25-56.

Электронная почта: dgp14@uzag74.ru.

ВлАДИслАВ АНАТОльЕВИЧ ОРлОВ  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый вторник месяца с 11:00 до 13:00, третий вторник с 16:00 до 17:00.
Адрес: ул. Смирных, 13а (помещение КТОС).  

Запись по телефону 8-952-514-18-20.
Электронная почта: 2654910@rambler.ru.

мИХАИл юРьЕВИЧ смИРНОВ 
депутат совета депутатов Центрального района

Адрес: ул. Коммуны, 88. Запись по телефону 8-952-512-76-22.
Электронная почта: chel19smirnov@mail.ru.

ГЕННАДИЙ ИВАНОВИЧ сАПРЫКИН
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый и третий понедельник месяца с 14:00 до 16:00.
Адрес: ул. Академика Королёва, 20, пом. 152а.

Электронная почта: Gis74@mail.ru.

Общественная палата Центрального района
График работы: по понедельникам в рабочие часы.
Адрес: ул. Цвиллинга, 15 (кабинет директора).

Предварительная запись по телефонам: 8-904-970-63-33, 248-71-71.
Электронная почта: 74op@mail.ru.

Депутатский центр  
Центрального местного отделения  

ВПП «Единая Россия»
Адрес: ул. Коммуны, 88.  

Телефоны: 265-18-55, 264-70-71.
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ОТВЕТЫ:

По горизонтали: Лагуна. Чад. Лоза. Ука. Ерик. Душа. Нота. Какаду. Март. Гроб. Ушиб. Бунгало. Простор. 
Киот. Лось. Эскиз. Букет. Сера. Пытка. Тарн. Каратэ. Мак. Свёкор. Бусы. Сакура. Рандеву. Бурав. Едок. Драже. 
Тьма. Рука. Уток. Артишок. Наука. Аура. Килт.

По вертикали: Латук. Уксус. Амур. Ржа. Шашни. Кедр. Сапа. Чудак. Гомер. Акын. Жук. Арат. Такт. Диета. 
Раунд. Эссе. Угол. Ветка. Очаг. Жёлудь. Мопс. Омар. Декабрь. Нос. Кара. Раб. Плинтус. Сбыт. Кубрик. Око. 
Штык. Тамбур. Уши. Трио. Искра. Раскол. Вага. Бриз. Анклав. Акт.

В Челябинске прошла IX Всерос-
сийская выставка-форум «Вместе –  
ради детей! Вместе десять лет». 
Её организовали правительство 
Челябинской области и государ-
ственный Фонд поддержки детей, 
находящихся в трудной жизненной 
ситуации, который в нынешнем 
году отмечает своё десятилетие.

На открытии с приветственным 
словом перед участниками высту-
пили губернатор Челябинской об-
ласти Борис Дубровский, замести-
тель председателя Законодатель-
ного Собрания региона Александр 
Журавлёв и председатель правле-
ния Фонда Марина Гордеева.

– Для нас огромная честь со-
брать в Челябинске столько не-
равнодушных людей, которые ре-
шают такую важную, требующую 
огромных душевных и физических 
сил, задачу: сделать наших детей 

счастливыми. Спасибо вам за это, – 
сказал Борис Александрович.

Также губернатор отметил, что 
площадка форума даёт возмож-
ность работникам сферы образова-
ния поделиться полезными практи-
ками, познакомиться с коллегами и 
вместе найти новые решения.

– В государственных програм-
мах обозначены все важные сфе-
ры, влияющие на жизнь семьи и 
детей: качественное основное и 
доступное дополнительное об-
разование, интересный отдых, 
информационная безопасность. 
Всегда актуальна тема поддерж-
ки детей, находящихся в трудной 
жизненной ситуации. В Челябин-
ской области выстраиваются комп-
лексные подходы к реабилитации 
детей-инвалидов. Мы предостав-
ляем гранты муниципалитетам, 
готовым создавать среду, друже-

ственную ребёнку и семье, – по-
яснила Марина Владимировна.

В свою очередь Александр Жу-
равлёв добавил, что недавно де-
путаты помогли трем сиротам из 
Красноармейского района, которых 
суд постановил выселить из квар-
тиры за долги их умершей матери 
по ипотеке, и задача форума за-
ключается именно в поиске путей 
решения сложных ситуаций.

Форум «Вместе – ради детей! 
Вместе десять лет» объединил свы-
ше 700 ведущих российских спе-
циалистов, занимающихся проб-
лемами семьи и детства, почти из 
60 регионов страны.

В рамках двухдневной выставки 
делегаты презентовали свои луч-
шие идеи и разработки, проводили 
консультации. Также были органи-
зованы экспертные площадки, где с 
докладами выступили представите-

ли социальной сферы, работающие 
с семьями и детьми.

Завершилось мероприятие тор-
жественной церемонией профес-
сионального признания, на которой 
лидерам и организаторам вручили 

благодарности. Затем министр со-
циальных отношений региона Та-
тьяна Никитина передала эстафету 
проведения выставки-форума деле-
гации Калужской области.

Диана РОМАНОВА

Вместе – ради детей

С праздником, родной поСёлок!
День рождения поселка – хороший повод, чтобы собраться вместе. 

В клуб микрорайона Шершни на концерт «С праздником, родной 
поселок», который подготовили участники творческих коллективов 
МБУК ДК «Сосновка» – вокальные студии «Мелодия» и «Вдохнове-
ние» и ансамбль эстрадного танца Fusion – пришли и стар, и млад.

Мастера декоративно-прикладного искусства подготовили для  
гостей праздника выставку «Сказки русской старины»: на ней были 
представлены вязаные изделия, деревянные резные предметы утва-
ри, а также старинные, почти вышедшие из употребления предметы 
быта: чугунки, самотканые половики, прялка, швейная машинка, 
кровать, заправленная «как у бабушки». Посетители с удовольствием 
рассматривали расставленные в фойе клуба экспонаты и фотогра-
фировались на память. Для молодых это были экзотика и винтаж,  
а для людей постарше – ожившие воспоминания детства.

Какой день рождения без подарков? Активные жители микрорайо-
на Шершни были отмечены благодарностями от депутата Государ-
ственной Думы Андрея Барышева, администрации Центрального 
района, получили подарки от депутата городской Думы Александра 
Вышегородцева. Праздничный концерт получился весёлым, насы-
щенным, интересным. Заключительным сюрпризом для жителей 
стал фильм о поселке Шершни и его жителях, подготовленный со-
трудниками МБУК ДК «Сосновка».

«ВеСёлый калейдоСкоп»
В клубе микрорайона Шершни состоялось открытие 49-го твор-

ческого сезона. В программе «Весёлый калейдоскоп» приняли уча-
стие ведущие коллективы клуба: вокальные студии «Вдохновение» 
и «Мелодия», хор «Русская песня» (руководитель – К.А. Орлова), 
студия досуга «Радуга» (руководитель – Н.Е. Сапармамедова). Каж-
дый из руководителей представил свой коллектив.

«Радуга» подготовила в фойе клуба экспозицию работ кружков-
цев, а вокальные студии и хор устроили замечательный концерт, 
исполнив свои лучшие номера. По окончании мероприятия каждый 
из гостей мог выбрать себе кружок по душе и записаться.

«мы идём В поход»
Сотрудники клуба поселка Сосновка организовали интересную 

квест-игру для самых активных и веселых юных жителей. В «по-
ходе» участников ждало множество занимательных состязаний: ре-
бята собирали рюкзак, оказывали первую помощь пострадавшему, 
писали письмо инопланетянам, ходили по следам диких животных, 
слушали пение птиц.

Игра получилась очень захватывающей и интересной, а в заверше-
ние каждый участник дал клятву юного путешественника и получил 
сертификат настоящего туриста.
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